

7. September 2022

**Maskenpflicht in Verkehrsmitteln:**

**Entweder ganz oder gar nicht!**

Die EVG fordert eine einheitliche Regelung zur Maskenpflicht in Verkehrsmitteln. Hier kann es nur das Motto geben: Ganz oder gar nicht.

Hintergrund: Die Ampel-Koalition will die bestehende Maskenpflicht in Flugzeugen abschaffen. In Fernzügen soll sie aber bestehen bleiben. Das ist absolut nicht nachvollziehbar.

Weder den Beschäftigten noch den Reisenden wäre eine solche uneinheitliche Regelung zumutbar. Züge und Busse wären damit praktisch die einzigen „geschlossenen Räume“, in denen es noch eine Maskenpflicht gäbe.

Die Folgen wären noch schwierigere Diskussionen und zunehmende Aggressionen. Die Beschäftigten müssten erneut ausbaden, dass die Politik offenkundig keinen Plan hat.

Die EVG fordert umgehend, eine einheitliche Regelung für den Verkehrsbereich zu schaffen!

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin – [www. evg-online.org](http://www. evg-online.org)



**Wir leben Gemeinschaft**